



はなみづき

荒川区立汐入東小学校
学校便り 12月号
令和7年 12月 1日
校長 倉田直征

学芸会を終えて、冬休みへ！

校長 倉田直征

師走の寒気が日ごとに深まる季節となりました。先日開催の学芸会では多くの皆様にご来場いただき、たくさんの拍手に包まれ無事に終えることができました。子供たちはこの日のために台詞や動き、歌の練習を意欲的に行い、仲間と心を合わせ、一人ひとりが輝く姿を見せてくれました。その表情にはやり遂げた喜びと大きな成長が感じられました。学芸会を通して子供たちは、努力することの大切さ、仲間と力を合わせる喜び、人に感動を届けるうれしさを学んだことだと思います。この経験は、これからの中学校生活の糧となり、心の成長へつながっていくことでしょう。

いよいよ2学期も残りわずかとなり、子供たちは日々の学習に熱心に取り組んでいます。寒さが一層厳しくなる折、体調を崩さぬよう気を付けながら、2学期のまとめをしてまいります。そして、まもなく冬休みに入ります。ご家庭ではゆっくりと心と体を休めながら、一年を振り返り、家族で温かいひと時をお過ごしください。保護者の皆様、地域の皆様にはこの一年、本校へのご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

学校評議員で荒川区体育協会会長、南千住スポーツクラブ会長であられた高田忠則様が11月19日にご逝去されました。永年に渡り本校のために言葉では言い尽くせないほど多くのご支援とご協力をいただきました。これまでのご尽力に深く感謝いたしますとともに、教職員一同、心よりご冥福をお祈りいたします。

日	曜	12月の行事予定	()の数字は学年を表しています。	ガツツ	はるかぜ 教室	SC
1	月	学芸会振替休業日				
2	火	全校朝会 区学力向上のための調査始 i-check 始	学校評議委員会			加藤
3	水	4時間授業 区学力向上のための調査終 i-check 終		×		
4	木	たてわり班遊び（中休み）		○	河上pm	
5	金	4時間授業		×		
6	土	3時間授業 オープンスクール セーフティ教室（3・4） イングリッシュ・ティー（5・6） JICA出前授業（6）				
8	月	体育朝会		○	○	加藤
9	火	安全指導				
10	水	4時間授業 避難訓練		○		
11	木			○	河上am	
12	金	委員会 書道講師来校日（3）		○		
15	月	児童集会		○	○	加藤
16	火					
17	水	4時間授業 そろばん教室（4） たてわり班活動		○		
18	木	社会科見学（6）		○※	河上pm	
19	金	クラブ見学（3） 区合唱鑑賞教室（5） 書道講師来校日（3） そろばん教室（4）		○		
22	月	持久走記録会		○	○終	加藤
23	火	持久走記録会予備日 笑顔と学びのプロジェクト（5）				
24	水	大掃除 ※給食終		×		
25	木	終業式 ※給食なし				×
26	金	冬季休業日始				
1/8	木	始業式 4時間授業 避難訓練（集団下校） 席書会① ※給食なし			×	×
9	金	席書会② 安全指導 委員会 ※給食始		×		

SC 対応時間 加藤千恵子は 8:30~17:00、

河上 大 「am」は 8:15~12:15 「pm」は 14:00~17:00

※18日（木）のはるかぜ教室は、月曜日割り当ての児童が学習を行います。

学芸会を行いました

3年に一度の学芸会。児童は、自分の役が決まってから、一生懸命練習に取り組んできました。セリフを大きな声で言うこと、気持ちを込めてこと、動きをつけることなど、自分ががんばることは人それぞれです。高学年は、照明や音楽の操作なども自分たちで行いました。演技をしたり、裏方として劇を支えたり、お休みの子がいる時は、友達がカバーしながら、心を一つにして劇を作り上げてきました。日常で演技をすることは、めったにありません。児童は、そのような非日常を楽しみながら、学芸会を行いました。児童のがんばりをご家庭でも話題にしていただけたら幸いです。

学芸的行事委員会 岩井 咲子



4学年より ~社会科見学にいきました~

中央防波堤埋立処分場と、水の科学館の見学に行ってきました。中央防波堤埋立処分場では、どんなごみも最後は海の上に「埋め立て」られ、このままのごみの量でいくと未来では埋め立てができる場所もなくなってしまうことを学びました。「新海面処分場」という東京23区最後の埋め立て処分場に向かって、大きな声で「ごみ～！へらすぞ～！」と宣言をしてきました。

水の科学館では、今までに学んできた水源林と水の関係性や、水と生き物の関係性などを体験しながら復習することができました。公共のルールや、施設の方・関わってくださった方への挨拶、礼儀などを意識しながら、楽しく学ぶことができました。

第4学年担任 佐久間 未波



1学年より ~あきまつりをしました~

汐入こども園、にじの樹保育園の年長児をお招きし、あきまつりを開催しました。「こども園や保育園のみんなに喜んでもらいたい！」という思いから、みんなでたくさんのアイデアを出し合い、一生懸命準備を進めてきました。どんぐりを使ったアクセサリーやケーキ、くじ引きや迷路など、どのお店もたくさんの工夫が見られました。

当日は、自分のお店に呼び込んだり、遊び方を丁寧に教えたりする姿から、“お兄さん・お姉さん”としての頼もしさを感じました。2年生に向け、立派に成長しています。最後には、みんなに喜んでもらえて、とても嬉しそうな表情が見られました。

準備から本番まで、全てが1年生にとって貴重な経験となりました。

第1学年担任 井坂 紗雪



冬休みの生活について

生活指導主任 仲田 竜太朗

冬休みが安全で楽しいものとなるように、ご家庭で約束を確認してください。今月中に「冬休みの生活について」の便りを配布し、学校でも指導いたします。

冬休み中には、いろいろな予定ややりたいことがあるといいます。しかし、長い休みだからといって、不規則な生活をしたり、不注意で事故にあったりケガをしてしまったりしては、冬休みを楽しく過ごすことはできません。冬休みの過ごし方に気をつけて、3学期の始業式には元気な姿で登校できるようお願いいたします。